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練馬区立大泉第六小学校 

                                                        PTA会長 海老沼 寛之 

 

第 1回実行委員会だより 

  

令和５年５月１５日(月)、第１回実行委員会を開催しました。 

 

1. 会長あいさつ 

本日は、週初めの月曜日、しかも朝早くからお集まりいただき、皆様ありがとうございます。 

大型連休を終えて、一週間が経ちましたが、新年度が始まり、子供たちは張り切って新しい学年で頑

張ってきたとは思いますが、毎年、ゴールデンウィーク明けというのは、頑張ってきた分、疲れがたまって

くる時期だと思います。お子さんの体調管理にはお互い気を付けていきましょう。 

ＰＴＡも新体制がスタートしました。４月の保護者会で各委員が選出され、４月 24 日には委員総会

を行い、幹事・副幹事、委員長・副委員長の決定がありました。どの役もＰＴＡの活動として大事なもの

ばかりです。責任あるお仕事ですが、引き受けてくださった方、誠にありがとうございます。一人で抱え

込むのではなく、本部役員も巻き込んで、皆さんで協力して活動できればと思いますので、いつでも・

何でも御相談ください。 

本日の実行委員会の前半では、昨年度の活動・決算・特別会計報告があります。令和４年度は、

徐々に新型コロナウイルス感染症の脅威も少なくなってきて、地区祭をはじめとしたイベントや活動も

復活してきました。しかし、感染症対策を講じながらの慎重な企画・運営を求められる一年だったと思

います。中身を読むと、こうした難しい情勢にもかかわらず前年度の本部役員、そして委員の皆様が本

当に力を尽くしてくださったことが手に取るように分かります。改めて感謝申し上げます。お疲れ様でし

た。 

そして会の後半では、今年度の活動計画・予算・特別会計予算の提案があります。学校を、教職員

の皆様を、子どもたちを支えるべく計画した活動計画、予算案です。これらの計画を基に着実に一つ一

つの活動を行い、一人でも多くの方が「ＰＴＡがあってよかったな。」、「ＰＴＡの本部役員・委員になって

よかったな。」、「学校や子供たちのためになったな。」と実感できるような１年になったらと願っており

ます。 

本日の実行委員会、どうぞよろしくお願いいたします。 
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2. 校長先生よりごあいさつ 

おはようございます。大型連休が終わり、通常の学校生活に戻りました。毎朝門で子供たちを迎えて

いますが、1 年生がニコニコしながら登校して元気な挨拶もできて、毎朝癒されています。学校生活に

も慣れてきたのでうれしく思っています。 

さて、先日、5類への移行に伴う感染症対策というお手紙を出しました。区のガイドラインが廃止され、

文科省が出しているマニュアルに沿った教育活動を行っていくことになりました。 

移行後も、健康状態の確認、換気、手指衛生、咳エチケットの指導を講じますが、それ以外の感染対

策は講じる必要がなくなりました。マスクについては、着用を求めないことが基本となります。また、今

後、感染症の流行が心配される場合は、一時的な措置をとることもあります。変更等ある場合には、適

宜情報提供させていただきます。 

学校では、先週は 4 年生の遠足、今週の水曜日からは 6 年生が武石移動教室に出かけてきます。

様々な行事の体験を通して、子供たちの成長の機会としていきたいと思っております。 

それと同時に日々の学習活動もより充実させていければと思っております。 

PTA 活動も、先日の委員総会で各委員会の委員長さんが決まり、活動が本格的にスタートしていく

のではないかと思います。学校と保護者の皆様と連携して様々な活動を進めていければと思っており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

3. 副校長先生より今後の行事予定 

年度初めに「年間行事予定」をお配りしました。今後の予定につきましては、感染状況にもよります

が、現在のところは、おおむね予定通り実施しております。 

変更点としましては、５月学校だよりでは未定となっていた「給食試食会」は、本年度は中止となりま

した。 

追加のご連絡ですが、夏に校舎内及び屋外のプールで大規模な改修工事が行われます。そのため、

夏季休業中は校内・校庭の使用でご不便をおかけすることもあるかもしれません。ご了承ください。詳

細につきましては、後日お知らせいたします。  

 

4. 総会資料の確認 

委員総会にて提出いただいた前年度の活動報告・決算報告・今年度の活動予定・予算案をもとに

作成した総会資料の確認をしました。後日配信されます当初総会資料にてご確認ください。 

 



5. その他 

５月１日に家庭数配布しています、委員総会だより裏面の実行委員名簿一覧に一部訂正があります。

再配布されます名簿をご確認ください。 

 

 

皆様のご協力のもと、審議を進めることができました。 

賛成多数でしたので総会に議案を提出します。 

引き続き、5/2３の書面総会につきましても、ご協力をお願いします。 


